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colunistas uol esporte para o povo de Santa Catarina.
O movimento ocorreu quando a Assembléia Legislativa de Santa Catarina aprovou um  projeto
regulamentar, entre 2001 e 2005, um projeto similar ao existente nas cidades de Chapecó,
Chapecó, Chapecó-Santa Catarina e Rio  Grande do Sul do Sul.
Já no ano de 2002, o deputado Jorge Bornhausen, integrante da comissão parlamentar que
analisou a  proposta, decidiu não avançar com a lei, para não ficar em uma polêmica.
O deputado federal Pedro Paulo Montoro afirmou que  a questão do Projeto PKW-450 era "uma
preocupação importante" e que o PL não representava um aumento
na capacidade ou o  controle das autoridades.
Apesar das advertências iniciais dos vereadores e da população, os estudos iniciais apontaram
que o Projeto PKW-450 estaria  relacionado a estudos de que seria viável a implantação de uma
rede de controle de empresas, a qual acabaria por  entrar na esfera pública do Estado.
Em janeiro de 2005 o Conselho de Controle e Prevenção de Doenças, órgão fiscalizador da 
saúde pública, aprovou um relatório de 15 janeiro, apresentando uma pesquisa sobre o assunto.
Apesar dos problemas ambientais, esta pesquisa não  mostrou nenhuma evolução de casos de
AIDS, com os principais levando ao aumento
nos óbitos de pessoas que vivem em zonas  de risco de infecção.
Entre os pesquisadores, estão: Jorge Bornhausen, Roberto Brossard, Roberto Boechat, Miguel
Ângelo dos Santos Andrade, Ricardo Rigotto,  Miguel de Matos, João Carlos Santos e os próprios
autores (Hans Bornhausen, Roberto Brossard, Roberto Boechat, Miguel Ângelo dos Santos 
Andrade), além das próprias equipes do projeto e a maioria dos representantes do parlamento.
O estudo também mostrou evidências de que  os custos de saúde pública e o aumento do
número de mortes causadas por doenças estão relacionados com o aumento  da incidência de
doenças transmissíveis.
O Conselho de Controle e
Prevenção de Doenças de 2005 aprovou o Projeto de Lei, que foi  votado por 36 a 14, com 65
votos a favor.
Antes da faz o bet aí votação os deputados federais Marco Aurélio Leite (PRB),  Fernando
Bezerra (PODE), Marcy Rachid (PROSCOM) e José Carlos Costa (DEM) haviam manifestado
apoio a proposição.
Embora o governo tenha pedido  uma investigação, nenhum outro projeto, inclusive PKW-450,
tenha sido aprovado oficialmente.
Em fevereiro de 2005, o governador da República Fernando Henrique  Cardoso, durante seu
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discurso de posse, afirmou que havia obtido mais de 800 mil assinaturas de apoio ao projeto.
Entretanto em  novembro o deputado federal
José Ivo Wolfman, líder do Partido dos Trabalhadores, que se opunha à proposta, não obteve
apoio para  a aprovação da lei que instituiu como controle e prevenção de Doenças - embora
fosse visto como uma oposição à  iniciativa de governo de se manter neutra e defender as leis de
proteção à infância.
O professor, cientista e líder indígena  do Congresso Nacional da América pediu à Assembleia
Legislativa de Santa Catarina que se aprovasse a lei mais favorável e  que fosse apoiada pela
mídia e pela população.
Em 22 de outubro de 2005, o governador catarinense Bernardo Richa anunciou na  residência
oficial da Secretaria de Saúde, o desmembramento da Fundação Oswaldo Cruz.
Apesar desta data ser em abril, o governador também disse  ao presidente da Câmara Municipal
de Santa Catarina, Edmilson dos Santos, que era "se o primeiro governador gaúcho que já 
investiu na Saúde Pública de Santa Catarina" e que iria dar a todo o apoio necessário ao projeto.
Em 31 de  abril de 2007, o diretor cultural da UFSC, José Eduardo Frizzi, anunciou em uma
declaração que seu nome estava em  processo de criação e o projeto estava em fase preliminar
de produção.
Em 22 de abril de 2008,
o governador do sul  do Brasil, Joaquim Rêgo, afirmou que o projeto era "um grande passo" que
iria "entreter nossa cultura, nossa segurança, nossa  educação e nossa saúde pública e fazer isso
possível, de forma a tornarmos mais capazes de enfrentar os problemas ecológicos,  de maneira
adequada, aos nossos filhos e das famílias".
Em 16 de maio de 2008, o escritor Roberto Bonfá, autor do  livro de poesia "O Caminho das
Águas", também afirmou em um anúncio para a revista "Terra" da Editora Mundo, que  o estado
se comprometeria a desenvolver e desenvolver ações efetivas no combate, na área da
saúde e no fomento ao ambiente,  através de políticas públicas e ações empresariais, à saúde e
ao desenvolvimento humano, da qual o estado de Santa Catarina  é signatário.
Em 8 de julho de 2008, o governo da República anunciou que não iria retomar a iniciativa privada
por  falta de interesse, exceto como limite de doação, mas que iria se manter independente sob
as diretrizes orçamentárias.
Em 2009, o  governador do sul do Brasil, Bernardo Richa anunciou um abaixo-assinado do
governador da República, Luiz Fernando da Silva, que passaria  a atuar somente como
conselheiro em caso de necessidade.Em 10 de
julho, o governador Jorge Bornhausen foi convidado a fazer parte  de uma cerimônia na sede do
governo e anunciou que iria se candidatar à reeleição para o cargo de governador  do Estado de
Santa Catarina  
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